

# Bäuerinnen fördern den Wandel

Württemberg  
hilft

**Ecuador** | Im Norden des Landes breitet sich die Blumenindustrie immer weiter aus - mit weitreichenden Folgen für die Bevölkerung und die Umwelt. Mit Unterstützung von Brot für die Welt setzen sich indigene Bäuerinnen für ihre Rechte und ihre Kultur ein und stellen auf ökologischen Obst- und Gemüseanbau um.



Hergestellt aus 100% Altpapier. Foto: Kathrin Harms/Brot für die Welt

**Ihre Spende hilft!**

Brot für die Welt  
IBAN: DE10 1006 1006 0500 5005 00  
BIC: GENODED1KDB  
Bank für Kirche und Diakonie  
[www.diakonie-wuerttemberg.de/brot](http://www.diakonie-wuerttemberg.de/brot)

**Diakonie**   
Württemberg

**Brot**  
für die Welt